

Mayo 13 de 1980.-

Doctor Carlos González Gartland

CADHU

MEXICO

De mi consideración:

En el mes de enero del corriente año -después de una conver-
sación mantenida con Eduardo Dualde en España- envié una carta a esa Organiza-
ción con el fin de solicitar nuevamente ayuda económica para familiares de pre-
sos políticos o desaparecidos de la zona de Corrientes, cuyos problemas de sub-
sistencia se agravan cotidianamente. Hasta este momento no he recibido respuesta
alguna.

Frente a esta realidad, y teniendo en cuenta que todavía
existen "medios" de comunicación personal con las familias mencionadas, reite-
ro por su intermedio a esa Organización el pedido que les hiciera en mi carta
de enero.

En el caso que la respuesta fuera afirmativa, me comprome-
to a, cuando el dinero llegue a su destino, enviarles una "constancia", co-
mo lo hiciera el año pasado.

Le agradezco desde ya su gestión y lo saludo corialmente.

Maná E. Boyer